
会議録要旨 

⑴ 会議の名称 令和４年度第 1 回武生東公民館運営協議会 

⑵ 開催日時 令和４年 6 月 17 日（金曜日） 午後 7 時 30 分～午後 8 時 30 分 

⑶ 開催場所 越前市武生東公民館 会議室① 

⑷ 出席委員氏名（五十音順） 

飯田 正光委員   石井 雄二委員   上島 隆明委員 

大下 安津子委員  北畑 英子委員   後藤 丈子委員 

田中 輝子委員   冨田 政晴委員   中川 千恵子委員 

西山 克美委員   福田 修治委員 

⑸ 欠席委員氏名 姉崎 昌剛委員   有定 耕平委員   高橋 佳芳里委員 

⑹ 出席所管課職員職氏名 
武生東公民館館長：菱川 勝彦 

主事：宮崎 真由美  椿原 晴美  補助職員：三田村 美雪 

⑺ 会議議題 

①委員長・副委員長選出 

②令和４年度武生東公民館運営方針及び事業計画 について 

③令和４年度武生東公民館事業予算 について 

④令和４年度自主講座（楽しい教室）について 

⑤その他 

⑻ 傍聴者の数 0 人 

⑼ 会議資料の名称 令和４年度第 1 回 武生東公民館運営協議会 

⑽ 会議の内容の要旨 

・委員長に福田修治氏、副委員長に有定耕平氏を選出し、承認され

た。 

・令和４年度武生東公民館運営方針及び事業計画について説明し、

積志小学校の児童が来た時に、放課後子ども教室で一緒にバルー

ンアートをしたらどうかとの意見が出た。その他は意見や質疑は

なく、すべて承認された。 

・事業予算について説明し、委員からの意見や質疑はなく、すべて

承認された。 

・自主講座について、新規講座の開設は 7 名以上からになっている

が、これからは公民館に判断を委ねるとされ、可否は運協で決定

することとなった。 

⑾ その他 
・合宿通学についての意見を出して頂き、検討していくことにした 

・文化祭についての意見を出して頂き、検討していくことにした 

 


